

viernes 29 de septiembre de 2023

Diputación reúne a más de 70 ayuntamientos de la provincia a los que destinará 1,8 millones de euros para obras del PFEA

David Toscano firma el convenio de colaboración con los municipios para la realización de unas 150 obras que supondrán la creación de unos 8.500 contratos y 223.000 jornales



Descargar imagen

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, ha firmado esta mañana, en el Centro Cívico, antiguo convento del Carmen de Trigueros, el convenio de colaboración entre el ente provincial y los ayuntamientos de la provincia para la financiación de los materiales de las obras del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA) 2023. Una inversión de 1,8 millones de euros que se destinarán a unas 150

obras, que crearán unos 8.500 contratos y donde se prevén alcanzar alrededor de 223.000 jornales en la provincia de Huelva.

Un total de setenta y siete ayuntamientos y una mancomunidad (Campiña-Andévalo) se han acogido al PFEA 2023. Las obras que se van a acometer en estos municipios son principalmente obras de reformas y/o mantenimiento de edificios municipales, de pavimentación o transformación de calles, de caminos, de plazas, de urbanizaciones, actuaciones agroforestales, puntos limpios, mejoras urbanísticas, de reformas de centros sociales y comunitarios, de actualización de instalaciones, de zonas infantiles, recreativas y deportivas, de kioscos o bares, de cementerios, de infraestructuras e instalaciones varias.

Para el presidente de la Diputación, “se trata de un programa imprescindible para paliar la problemática de acceso a las prestaciones por desempleo agrario, al mismo tiempo que nos ayuda a corregir los desequilibrios económicos de las zonas rurales. Desde la Diputación consideramos un objetivo prioritario conseguir la igualdad entre todos los municipios de la provincia”.

Un programa que, según Toscano, es “ejemplo de colaboración administrativa” entre el gobierno central, la Junta de Andalucía, la Diputación y los Ayuntamientos, y que “hace posible también crear empleo en nuestros pueblos y afianzar la población al territorio. Al mismo tiempo, conseguimos potenciar el tejido empresarial de las zonas rurales a través de la compra de suministros y materiales; y se llevan a cabo infraestructuras que de otra forma serían muy complicadas de llevar a cabo mejorando la calidad de vida de los vecinos en los pueblos”.

Junto con las obras en los municipios de la provincia, la Diputación tiene su propia asignación PFEA para la realización de obras en todos aquellos edificios, zonas o carreteras de su propiedad, contratando para ello a trabajadores de unos sesenta municipios de la provincia. Este año, la Diputación lleva a cabo obras en el Parque Botánico José Celestino Mutis, en La Rábida, en el Centro de Innovación de los Sectores Productivos en Trigueros, en el complejo Vista Alegre de la capital onubense, en el parque de Bomberos de Valverde del Camino, en Mina Concepción, además de en las carreteras provinciales de la Sierra, Andévalo y Cuenca Minera.

Además de subvencionar el 25 por ciento de los materiales, la Diputación colabora y apoya en todo lo que necesitan los municipios para llevar a buen fin la realización del PFEA desde el principio hasta el final. En este sentido, colabora redactando para los ayuntamientos, que lo solicitan, los proyectos y memorias valoradas de cada uno de ellos. Este año desde la Diputación, a través del Área de Planes de Innovación Local y Reto Demográfico, se han redactado aproximadamente 30 proyectos y nueve memorias valoradas, a todos aquellos municipios que lo han solicitado por no contar con los medios técnicos ni humanos para ello.

En total, la inversión total en la provincia de Huelva prevista dentro del PFEA 2023 asciende a 16.326.671 euros. El 45% de esta cantidad que es lo que se destina a materiales y maquinarias, 7.347.001 euros, de los que 5.510.251 euros los aporta la Junta de Andalucía (75%) y 1.836.750 euros, la Diputación de Huelva (25%).